



TCM
Comunicaciones

Sector Estatal
Comunicaciones

Adherida a



Comunicado

Los trabajadores/as otorgan una confianza mayoritaria a UGT en Telefónica

Madrid, 04 de abril de 2011

Las elecciones sindicales celebradas en Telefónica de España se han saldado con el respaldo mayoritario de los trabajadores/as a la candidatura de **UGT**, que ha resultado la fuerza sindical más votada, con mayor número de delegados/as a nivel provincial y con mayor porcentaje de representación en el Comité Intercentros, que se traduce en 4 miembros de pleno derecho en el mismo.

Candidatura	Delegados Totales	% representación	Miembros C.I.
UGT	188	31,76	4
CC.OO.	180	30,41	4
STC-UTS	81	13,68	2
AST	58	9,8	2
CGT	56	9,46	1

Desde **UGT** agradecemos la participación, el apoyo y la confianza mostrados a nuestros delegados/as provinciales, extremo que refuerza nuestro grado de compromiso y responsabilidad con el conjunto de la plantilla.

En los próximos meses **UGT** asumirá el liderazgo y el compromiso para recuperar cuanto antes nuestro convenio colectivo, en defensa y garantía de los derechos y conquistas sociales que hemos obtenido con el esfuerzo y la lucha de los trabajadores/as a lo largo de los años.

El compromiso adquirido con los trabajadores/as que han depositado su confianza en **UGT** estimulará nuestro trabajo, dedicación y esfuerzo encaminados a que los trabajadores/as de Telefónica de España recuperemos la necesaria estabilidad laboral, social y económica que nos permita seguir mejorando y siendo un referente en materia de empleo en el Sector de Comunicaciones y en nuestro país.

Ahora más que nunca, UGT es la Solución